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会長野村義雄

幹事深見章

鋪雪員浸北雰寿三郎
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ロータリアンー

奉仕に結束一平和に献身
1987～88年度RI会長チャールズ.C.ケラー
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第292回例会昭和63年6月28日（火）雨 夜間例会於愛知厚生年金会館一

め役員の皆際ご苦労様でした。会貝拷様のニ

コボックスヘのご協力感謝いたします。 （ニ

コボックス委貝長、副委員長）

成田良治君会災、絆事さん1ヶ年の長い

間御苦労様でした。私事ですが、ケガの方も

良くなりました。皆様には大変ご心配をかけ

ました。

菅原宣彦君会長1年間御苦労嫌でした。

新美新会長はじめみなさんのご健勝を祈って。

秋山茂則君一年IIMご協力有難うございま

した。 （プログラム委員長）

久保田皓君、水野民也君遅刻して申し
訳ありません。

伊藤 孝君誕生日祝い。

◇深見幹事報告

1． 原富士雄君が仕事の御都合で、 6月30

日付にて退会されますのでこ報告I:|]し上げ

ます。

◇野村会長挨拶

本日は本年皮妓後の例会であります。夜間

例会でありますので、私は先週の例会でご挨

拶申し上げ、至らぬ私にこの一年間温かいご

支援を下さった皆様方に心からお礼を申し上

げた次第であります。本日は奥様方のと､出席

もございますので、改めまして厚く御礼を述

べさせて頂きます。

実は何も出来ませんでした。申し訳なく思

っています。

只、私個人としては、今迄よりも皆様方と

親しくさせて頂いた幸せと、 もう1つ、来週

からは会長挨拶を致さなくてもよいという幸

せとで一パイであります。

何も出来なかった私と異り新美次期会便は、

ドッカとこの地に根を下しておられ、お仕事

は全国展開をしておられる実力者ですから、

きっとすばらしい運営をして頂けるものと存

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 55名 出席43名

出席率 78．18彩

前回 6列21Ⅱ （修il皇出ﾙIiW率) 100%

◇ビジター紹介 30名

◇お誕生日祝福

伊藤君（6/28）

◇ニコボックス

野村義雄君武内清君堀江宏輝君
皆さん、この一年大変お世話になり有難うご

ざいました。

大口弘和君一年間ご協力ありがとうござ

いました。 (SAA委員長）

鷲野義明君ご協力ありがとうございまし
た。来年もよろしく。 (SAA則委員長）

吉田節美君大谷和雄君楽しみにして

居りましたが、家内が突然出られなくなり申

し訳ありません。

新美 敢君野村会長さん、一年間勉強さ
せて頂きました。

松居敬二君会長、幹事さんご苦労様でし
た。親睦の皆様にいろいろご迷惑をかけまし

た。ありがとうございました。来年度は会員

増強委員鰻なので、会員の皆様よろしくお願

いいたします。

小林明君石田耕嗣君、菊池昭元君
水野民也君、江崎民夫君伊藤孝君

皆さん、一年間御協力有難うございました。

（親睦活動委貝会）

安藤銀之助君宮尾紘司君、竹内真三

君、谷口暢宏君野村会長、 1年間ご苦労
さんでした。

西村禎二君麻態会、水酉会の皆様1年間

何かと有難うございました。

永井正義君、渡辺辰夫君野村会長はじ
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じます。

ご挨拶を終るに当り、新年度での更なるク

ラブの発展と、会員並びにご家庭のご健康と

ご繁栄を心から祈念致すものであります。

どうもありがとうございました。

一立食バーティーーヘへ～一撃､へ～､‐

◇乾杯新美会長エレクト

◇情報抄録より

言葉より雄弁に

古くから言われているように、行動は言葉

より雄弁に語ります。私たちは、ロータリァ

ンとして、世界をもう少しよくする力になる

ことができます。

20歳になるローターアクト

ローターアクトは、本年、創立20周年を祝

います。このプログラムは、まさに、成人式

を迎えるのです。1988年2月現在、 112の国

に、 5,528のローターアクト ・クラブがあり、

110,560人の会員がいます。ですが、数など

を超えるものが、この活力のみなぎる|ｺ1体に

あります。ローターアクトは、若い人のエネ

ルギーと理想を奉仕に変え、瀧くほどの成果

を上げています。ロイス・アビー会長エレク

トが設置する新ロータリー委員会が、まもな

く、 ローターアクトの発展とその広がってい

く役割とを調べ、さらに、ローターアクトが

国際ロータリーとの関係を持続しながらどの

ような方向に進めばよいか考えることになっ

ています。

青少年交換の影響は生き続ける
私たちは、 ロータリーの青少年交換が若い

人にどのようなプラス面をもたらしたか考え

ることがよくあります。しかし、プログラム

がしばしば青少年の心に長く刻み付けられる

こと、まして、青少年が大人になり、何かを

決断するときに、影響を及ぼすことがある、

とまでは考えないでしょう。

例えば、マッツ・ガナー氏は、米国イリノ
イ州シカゴの成功した脊柱指圧治療者ですが、

米国に初めて来たのは、スウェーデンの交換

学生のときでした。オハイオ州アクロンでの

経験は実り多かったので、後年、移住するこ

とを考えたとき、ロータリアンの親切を思い

出し、新しい国の生活に順応できるかどうか

について何の不安も抱かなかったのです。

◇例会変更のお知らせ

名古屋北RC 7/15"I,､S.M.の為、か茂
免（本店）にてPM5:30

より

名古屋中RC 7/18(月)第1回F.S.M｡の為、

八勝館にてPM6;00より

◇次回例会(7月5日）

新・旧会長挨拶

前年庇皆出席者表彰

へ

本年唆般終例会は、御夫人にも御参加いた

だいての夜間例会となりました。

1年|ﾊlの大役をはたした会長をかこみ、会

11それぞれの思い出話に花が咲き、また華や

かな御夫人方が加わって一眉雰囲気をもりあ

げました。 ‐

歴代会良よりクラブ運営の秘伝e)を伝授さ

れている。ヤル気十分の次期会長と副会長！

◇次々回例会（7月12日）

識演 ‘美術作品と経済価値”

三重県立美術館館長

影里鉄郎氏 （紹介

うっとおしい梅I:|3空をふきとばす様に皆さ

ん楽しまれたところで、 《手に手つないで”
でおIMきとなりました。 武内君）
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